30/08/25 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, inculcad este conocimiento en vuestro intelecto y tened clases entre

vosotros. Beneficiaos vosotros mismos y a los demás, y seguid ganando un ingreso

verdadero.

Pregunta: Hijos, ¿qué arrogancia no deberíais tener nunca?

Respuesta: Algunos hijos se vuelven arrogantes y dicen, "¿qué nos pueden enseñar estas pequeñas

kumaris?". Cuando su hermana sénior se tiene que ir a algún lugar, algunos se ponen de malhumor y dejan de venir a *clase*. Este es un obstáculo de Maya. Baba dice: Hijos, no miréis el nombre y la forma de la *profesora* que está leyendo la murli. Escuchad la murli

en el recuerdo del Padre. No os volváis arrogantes.

Om shanti. El Padre se sienta aquí y os explica a vosotros hijos. Ahora bien, cuando habláis del Padre, no puede ser un padre físico de tantos hijos. Este es el Padre espiritual. Él tiene muchos hijos y la grabadora, la murli y todas las facilidades son para los hijos. Hijos, vosotros sabéis que ahora estáis sentados en la edad de la confluencia para convertiros en los seres humanos más elevados. Esto también es una cuestión de gran felicidad. Solo el Padre os puede hacer elevados. Lakshmi y Narayan eran seres humanos elevados. Solo en este mundo hay seres humanos elevados, mediocres y degradados. Al principio son elevados, a la mitad son mediocres y al final son degradados. Al principio todo es nuevo y elevado, luego mediocre y después degradado, es decir, viejo. Es igual con el mundo. Por lo tanto, tenéis que explicarles a las personas cualquier aspecto sobre el que tengan dudas. En general, muchos os preguntan por qué tenéis el cuadro de Brahma. Por lo tanto, deberíais tomar el cuadro del árbol. Decidles: mirad, él ahora está haciendo tapasya debajo de él, y después, al final de su último nacimiento, está de pie arriba. El Padre dice: Yo entro en él. Se necesita a alguien que sea muy listo para explicar estas cosas. Cuando incluso una persona es insensata y no sabe cómo explicar bien, esa única persona difama el nombre de todos los Brahma Kumars y Kumaris. Aunque aprobaréis completamente al final, ahora nadie puede volverse 16 grados celestiales completos; sin duda todos son diferentes al explicar. Aquellos que no aman al Padre Supremo, al Alma Suprema, definitivamente tienen un intelecto no amoroso. Podéis hablarles acerca de esto. Los que tienen un intelecto amoroso son victoriosos, mientras que aquellos cuyo intelecto no tiene amor, se dirigen a la destrucción. Algunas personas se disgustan sobre esto y después hacen acusaciones falsas. No les lleva tiempo iniciar una pelea. ¿Qué puede hacer uno en esas circunstancias? A veces no dudan en prenderle fuego a los cuadros. Baba os aconseja que tengáis un seguro para los cuadros. El Padre conoce el estado de los hijos. Baba también continúa explicando cada día sobre el ojo delictivo. Algunos le escriben a Baba: Baba, las cosas que explicaste sobre el ojo delictivo son absolutamente correctas. Este mundo es tamopradhan. Día a día se está volviendo más y más tamopradhan. Ellos piensan que la edad de hierro aún está en su estado de la infancia. Están profundamente dormidos en el sueño de la ignorancia. A veces incluso dicen: esta es la época de la Guerra del Mahabharat, y así, Dios definitivamente debe estar aquí en alguna forma. Sin embargo, no muestran Su forma. Seguramente Él tiene que entrar en alguien. Se ha recordado el "Carruaje Afortunado". Cada alma tiene su propio carruaje en el cual entra cuando viene. A este se le llama "El Carruaje Afortunado". Sin embargo, Baba no tiene un nacimiento; Él viene y se sienta al lado de este y os da este conocimiento. Todo se os explica con mucha claridad. También está la imagen del Trimurti. A Brahma, Vishnu y Shankar se les llama el Trimurti. Sin duda deben de

haber hecho algo antes de irse. Por eso, en su honor a las calles y edificios se les da el nombre de "Trimurti". De igual modo, hay una calle llamada calle Subhash. Todos conocen la *historia* de Subhash (Subhash Chandra Bose, luchador por la libertad y la independencia de la India). Su historia se escribe después de que hayan estado y se hayan ido. Después hacen estatuas de ellos y están hechas por ser grandes personas. Ellos se sientan y escriben tales grandes cosas. De forma similar, la escritura del Gurú Nanak se ha hecho muy extensa. Él ni siquiera escribió tanto. En lugar de escribir este conocimiento, han escrito cosas sobre la devoción. Estos cuadros, etc., se crean para explicar a los demás. Sabéis que todo lo que veis con vuestros ojos físicos se va a quemar. Sin embargo, las almas no pueden permanecer aquí; sin duda volverán de regreso al hogar. Tales cosas no permanecen en el intelecto de todos. Si las han embebido, ¿por qué no dan *clases*? No hay nadie que esté preparado para dar una clase incluso después de siete u ocho años. Muchos lugares simplemente funcionan así (sin un profesor). No obstante, se entiende que la posición de las madres es más alta. Hay muchos cuadros. Ellas embeben una murli y explican un poco sobre ella. Cualquiera puede hacer esto; es muy fácil, pero Baba no puede entender por qué aun así piden una profesora. Cuando su profesora tiene que ir a algún lugar, se empiezan a poner de malhumor y dejan de ir a clase. Luego hay conflicto entre ellas. Cualquiera puede dar la clase, y aun así a veces dicen que no tienen tiempo. Tenéis que beneficiaros vosotros mismos y a los demás. Este es un ingreso enorme. Tenéis que inspirar a los seres humanos a ganar un ingreso verdadero para que su vida pueda hacerse tan valiosa como diamantes. Todos vosotros iréis al paraíso. Allí hay una felicidad constante. No es que la duración de la vida de los residentes del reino sea más corta. No, incluso los residentes del reino tienen una duración de vida larga; esa es la tierra de la inmortalidad. Sin embargo, la posición es más alta o más baja. Por consiguiente, podéis dar una clase sobre cualquier tema. ¿Por qué decís que necesitáis tener una buena profesora? Podéis tener clases entre vosotros. No debéis seguir pidiendo que venga alguien. Algunos se vuelven arrogantes y dicen: ¿qué nos pueden enseñar estas pequeñas kumaris? Hay muchos obstáculos de Maya que vienen. No se asienta en sus intelectos. Baba os explica cada día. Shiv Baba no explica sobre un tema en particular. Él es el Océano. Continúa habiendo oleadas de diferentes temas. Algunas veces Él explica para los hijos de aquí y otras veces da explicaciones para los de fuera. Todos reciben una murli. Si no entendéis las palabras, entonces deberíais aprenderlas. Tenéis que hacer esfuerzos para vuestro propio progreso. Tenéis que beneficiaros vosotros mismos y también a los demás. Aunque este padre (Brahma Baba) os pueda relatar a vosotros hijos este conocimiento, vuestro intelecto debe permanecer en voga con Shiv Baba. Por eso él dice: Siempre considerad que es Shiv Baba quien está hablando esto; siempre recordad a Shiv Baba. Shiv Baba ha venido desde la morada suprema y está hablando la murli. Este Brahma no viene de la morada suprema para hablar la murli. Siempre pensad que Shiv Baba ha entrado en su cuerpo y os está hablando la murli a vosotros. Mantened esto en vuestro intelecto. Cuando mantenéis esto en vuestro intelecto con precisión, eso también es la peregrinación del recuerdo. Sin embargo, mientras estáis sentados aquí, el yoga del intelecto de muchos divaga aquí y allá. Aquí podéis permanecer muy bien en la peregrinación. De lo contrario, recordáis vuestro pueblo, hogar y familia. Permanece en vuestro intelecto que Shiv Baba está sentado en este y nos está enseñando. Estuvimos escuchando la murli mientras estábamos en el recuerdo de Shiv Baba. Entonces, ¿dónde se fue el yoga de nuestro intelecto? El yoga del intelecto de muchos de vosotros se distrae de esta manera. Aquí podéis permanecer muy bien en la peregrinación. Entendéis que Shiv Baba ha venido desde la morada suprema. No pensáis esto cuando estáis viviendo en vuestro pueblo. Algunos creen que escuchan la murli de Shiv Baba con sus oídos. En ese caso, no recordarían el nombre y la forma de la persona que está leyendo la murli. Todo este conocimiento es un tema para el ser interior. Internamente tenéis la conciencia de que estáis escuchando la murli de Shiv Baba. No penséis que tal o cual hermana os la está

leyendo. Estáis escuchando la murli de Shiv Baba. Esto también son formas para permanecer en el recuerdo. No es que todo el tiempo que estéis escuchando la murli estéis en el recuerdo; no. Baba dice: El intelecto de muchos divaga hacia afuera. Ellos recuerdan sus granjas y campos, etc. El yoga del intelecto no debería divagar hacia afuera. No hay dificultad en recordar a Shiv Baba, pero Maya no os permite permanecer en el recuerdo. Sois incapaces de recordar a Shiv Baba todo el tiempo porque otros pensamientos vienen en medio. Todos vosotros sois diferentes cada uno de acuerdo a los esfuerzos que hacéis. Estos aspectos se asentarán rápidamente en el intelecto de los que están cerca. No todos pueden entrar en el rosario de ocho. Tenéis que examinaros para ver que tenéis este conocimiento, yoga y virtudes divinas. No hay debilidades en mí, ¿verdad? Yo no realizo ninguna acción errónea debido a la influencia de Maya ¿no es así? Algunos se vuelven muy avariciosos. También está el espíritu maligno de la avaricia. Maya entra y ellos continúan diciendo que tienen hambre y el estómago desea algo constantemente. Algunos son tentados por la comida mucho. Tiene que haber disciplina en el comer. Ahora hay muchos hijos, e incluso habrá más hijos. Habrá muchos Brahmins. Hijos, Yo os digo que os convirtáis en Brahmins. Las madres se mantienen al frente. Se dice: "victoria para las Madres Shiv Shaktis de Bharat". El Padre dice: Considerad que sois un alma y recordad al Padre. Continuad girando el disco de la autorrealización. Vosotros Brahmins sois los que giran el disco de la autorrealización. Alguien nuevo no será capaz de entender estos aspectos. Sois la creación más elevada nacida de la boca de Brahma, la decoración del clan Brahmin, los que giran el disco de la autorrealización. Alguien nuevo que escuche esto dirá que el disco de la autorrealización pertenece a Vishnu y que este está diciendo que todos vosotros sois esto; esa persona no creería estas cosas. Por eso a los nuevos no se les permite entrar en esta reunión; no serían capaces de comprender. Entonces, algunos se disgustan y dicen: ¿somos unos insensatos que no se nos permite venir aquí? Esto es debido a que cualquiera puede entrar a otras reuniones. Allí, solo relatan las cosas de las escrituras. Todos tienen un derecho a escucharlas. Aquí, tenéis que ser cautelosos. Ellos se disgustan cuando este conocimiento de Dios no se asienta en su intelecto. También tenéis que ser muy cuidadosos con los cuadros. Tenéis que establecer vuestro reino divino en este reino maligno. Así como Cristo vino para establecer su religión, así el Padre ha venido a establecer un reino divino. No se trata de violencia en esto. Ni cometéis violencia con la espada de la lujuria ni tampoco cometéis ninguna violencia física. Se dice que Dios lava la ropa sucia. Los seres humanos están en una oscuridad total. El Padre viene y cambia esa oscuridad total y trae la luz. A pesar de decir "Baba", algunos aun así le dan la espalda a Baba; dejan de estudiar. Dios os está enseñando para convertiros en los amos del mundo. A alguien que deja de estudiar este estudio se le llama un gran tonto. Recibís tesoros tan grandes. Nunca deberíais dejar a tal Padre. Hay la canción: ya sea que Tú me ames o que me rechaces, yo nunca dejaré tu puerta. El Padre ha venido a daros vuestro reino ilimitado. No es cuestión de dejarle. Sí, tenéis que embeber virtudes divinas. Las madres le envían informes a Baba que dicen que están siendo acosadas. Hoy en día la gente es muy mala; tenéis que ser muy cautelosos. Los hermanos tienen que cuidar de las hermanas. Bajo cualquier circunstancia, yo, el alma, definitivamente tengo que reivindicar del Padre mi herencia. Si dejáis al Padre, vuestra herencia se termina. Un intelecto leal es victorioso y un intelecto con dudas se dirige a la destrucción. En ese caso, la posición se reduce mucho. Solo el único Padre, el Océano del Conocimiento puede dar este conocimiento. Todo lo demás es devoción. No importa cuánto alguien se considere que es un alma conocedora, el Padre dice: Todos ellos solo tienen el conocimiento de las escrituras y la devoción. Los seres humanos no saben lo que es este conocimiento verdadero. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los

hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Mientras estáis escuchando la murli prestad atención a que el yoga de vuestro intelecto no divague hacia ningún otro lugar. Permaneced constantemente conscientes de que estáis escuchando las versiones elevadas de Shiv Baba. Esto también es la peregrinación del recuerdo.
- 2. Examinaos para ver si en vuestro interior tenéis este conocimiento, yoga y virtudes divinas. Yo no tengo el espíritu maligno de la avaricia, ¿verdad? ¿Realizo alguna acción errónea debido a la influencia de Maya?

Bendición: Que seáis constantemente inquebrantables e inamovibles y terminéis toda vuestra agitación teniendo la conciencia de ser un instrumento.

Cuando sois conscientes de ser un instrumento, termináis fácilmente con todos los numerosos tipos de "yo" y "mío". Esta conciencia os libera de todos los tipos de agitación y os capacita a experimentar vuestro estado inquebrantable e inamovible. Ni siquiera tenéis que trabajar duro para hacer servicio, porque los intelectos de los que se convierten en instrumentos son conscientes constantemente de que, cualquier cosa que ellos hacen, los demás que lo vean harán lo mismo. Ser un instrumento para el servicio significa salir a un escenario. La visión de todos automáticamente se dirige al escenario. Esta conciencia se convierte en un medio para vuestra seguridad.

Eslogan: Liberaos de todas las situaciones y experimentaréis el soporte de Dios, el Padre.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Para ser un yogui fácil, volveos experimentados en el amor de Dios.

En el presente, las almas errantes necesitan paz y amor espiritual. Por todas partes, lo que falta es el amor y la paz. Por esto, en cualquier programa que hagáis, en primer lugar, alabad el amor en la relación del Padre. Luego, después de forjar una relación de las almas con el Padre con ese amor, dadles la experiencia de la paz. Que haya un *equilibrio* entre ser una personificación del amor y una personificación de la paz.